

Extrait du LES WEB-REPORTEURS DU CHEMILLOIS

<http://webreporteurs.free.fr/spip.php?article4>

# Le manège

- FESTIVAL -

Date de mise en ligne : mercredi 4 juin 2008

---

**LES WEB-REPORTEURS DU CHEMILLOIS**

---

Autrefois, il y avait un manège qui faisait rêver les adultes d'aujourd'hui. Ce manège avait été dans un très mauvais état mais il a été rénové par René Séchet qui est à la retraite et qui était un menuisier. Il ne lui a pas fallu beaucoup de temps pour le réparer mais le plus dur a été de retrouver toutes les pièces manquantes ou de réparer celles en mauvais état. Cela a été un grand plaisir pour lui car il voulait refaire vivre les rêves des adultes et des enfants qui n'ont pas connu le manège. On lui a demandé s'il allait refaire tourner le manège mais il nous a répondu qu'il était en trop mauvais état, même s'il était un peu réparé. A la fin, les enfants on quand même pu tourner avec .... Après j'ai aidé à démonter le manège et c'est compliqué car il faut connaître l'emplacement des pièces.



René Sechet